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ÊÀÊ ÏÎÞÒ ÀÍÃÅËÛ
Уже четвертый год перед Рождеством в 

Ирбите проходит окружной конкурс ду-
ховной музыки «Ангел музыки». Для чего 
же существует духовная музыка?

- Духовная музыка суще-
ствует, во-первых, для про-
славления Бога, во-вторых, 
для утешения и радости и, 
в-третьих, для воспитания, - 
поделилась мыслями иници-
атор и организатор конкурса 
Юлия Николаевна Костаре-
ва.

В нынешнем году в состав 
жюри входили: заслуженный 
работник культуры Петр Бо-
рисович Капустин, препо-
даватель колледжа искусств 
г.Асбест Екатерина Дмитри-
евна Тузбаева, лауреат реги-
ональных и всероссийский 
конкурсов, преподаватель 
Ирбитской районной ДШИ 
Татьяна Александровна Ар-
темекова и директор музея 
народного быта Михаил Ива-
нович Смердов.

Первый день конкурса 
был отведен новинке - ин-
струментальному отделе-
нию. 25 участников из трех 
муниципальных образований 
показывали свои творческие 
способности в одном из за-
лов музея гравюры и рисунка 
ИГМИИ. Некоторые участ-
ники сыграли на домре, так-
же свои номера представили 
коллективы струнных ин-
струментов и баянисты. Все 
призовые места в номинации 
инструментального испол-

нения достались 
ирбитчанам: ан-
самблю баянистов, 
ансамблю гитари-
стов Ирбитской 
детской музыкаль-
ной школы, Павлу 
Яркову, Ясели Хай-
рулиной, Евгению 
Свалухину.

Во второй день 
конкурс продол-
жился в Центре 
детского творче-
ства. Вокальное 
отдаление было 
открыто словами 
Ю.Н. Костаревой: 
«Основная идея 
конкурса: воздействие на 
духовно-нравственное на-
чало человека и поддержка 
талантливых детей». Также 
с пожеланиями успехов к 
участникам конкурса обра-
тился депутат Законодатель-
ного собрания Свердловской 
области Александр Викторо-
вич Коркин. Настоятель хра-
ма во имя Веры, Надежды, 
Любови и матери их Софии 
о. Владимир Ананьев по-
здравил присутствующих с 
грядущими рождественски-
ми праздниками.

В четыр х творческих но-
минациях приняли участие 
коллективы из девяти муни-

ципальных образований. Хо-
телось бы выделить участни-
ков, занявших первые места: 
Анна Логинова (МАУ ДО 
ЦДТ г.Ирбит), Алексей Но-
воселов (МАУ КРЦ п. Мо-
торный Тавдинский район) 
и старший хор Слободо-Ту-
ринской школы искусств. 
Год от года конкурс расши-
ряет географию и привлекает 
новых участников, поэтому в 
дальнейшем рассматривает-
ся возможность повышения 
уровня конкурса до област-
ного уровня.

Конкурс существует за 
сч т благотворительных 
средств. Из года в год нахо-
дятся люди, которые помо-
гают проведению конкурса, 
чтобы мы смогли послушать, 
как поют ангелы. Ю.Н. Ко-
старева благодарит участни-
ков, неравнодушных людей и 
спонсоров за помощь в орга-
низации конкурса и поздрав-
ляет всех с Новым годом и 
Рождеством.

Екатерина Елохина,
Пресс-центр «СТРИЖ» 

ЦДТ

ÏÐÈÌÈÒÅ ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß
Уважаемые земляки! 

От имени всех сотрудников МО МВД России «Ирбитский» и от себя 
лично поздравляю вас с Новым 2019 годом и Рождеством! 

Эти светлые праздничные дни всегда приносят в каждый дом добро, 
любовь, взаимопонимание, надежду и веру в светлое будущее, поэтому 
были и остаются для нас самыми желанными и почитаемыми! И мое 
главное пожелание: пусть эта атмосфера сохранится в каждом доме как 
можно дольше, даря нам спокойствие и счастье! 

Безусловно, грядущий год придет с новыми событиями и идеями, 
поставит новые задачи. Пусть для каждой из них найдется оптималь-
ное решение, а всем будущим начинаниям сопутствуют успех и удача! 

Хочу пожелать, чтобы все успехи и достижения минувшего года 
стали надежным фундаментом для будущих побед в году наступаю-
щем. Желаю, чтобы 2019 год стал годом добрых перемен, новых до-
стижений, реализации всех планов и творческих идей. 

С наступающими праздниками!
А.В. Талькин,

начальник отдела МВД России «Ирбитский»

Уважаемые выпускники школы № 8!
Примите самые искренние поздравления с Новым годом и Рожде-

ством!
Педагогический коллектив школы приглашает вас на традицион-

ный Вечер встречи, который состоится 2 февраля 2019 года в 15.00.
В этом году с особым волнением будем ждать выпускников 1969, 

1974, 1979, 1984, 1989, 1994, 1999, 2004, 2009, 2014 и 2018 годов.
Наш вечер встречи – это не только время воспоминаний, это в пер-

вую очередь вечер хорошего настроения, живого активного общения и 
отдыха в кругу любимых одноклассников и учителей.

Средь суматохи будней бесконечных,
Средь важных дел и мелочных хлопот,
В мир возвратиться юности беспечной
Вас приглашает школа вновь.
Спешите в школу – школа ждет!
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Об ОпаснОсти 
ядернОй вОйны

На вопрос корреспонден-
та Первого канала о возмож-
ном начале ядерной войны 
Путин ответил, что сегодня 
нарастает тенденция недо-
оценки такого развития со-
бытий. По его словам, раз-
работка ядерного оружия 
подводит мир к опасной чер-
те, но он надеется на здра-
вый смысл и чувство само-
сохранения человечества. 
Опасность применения ядер-
ного оружия президент ви-
дит прежде всего в развале 
системы сдерживания гонки 
вооружений и выходе США 
из Договора о ликвидации 
ракет средней и меньшей 
дальности (ДРСМД), идее 
использования ядерного ору-
жия с малым зарядом. При-
менение таких вооружений, 
как считает президент, мо-
жет привести к глобальной 
катастрофе. Как заявил пре-
зидент, Россия сегодня вы-
нуждена создавать новые си-
стемы ПРО, задачей которых 
является преодоление запад-
ного вооружения. 

«Пусть потом не пищат, что 
мы добиваемся преимуществ. 
Мы не преимуществ добива-
емся, мы защищаем себя. Мы 
свою безопасность обеспечим, 
мы знаем, как это сделать», — 
заявил Путин. 

О валютных 
Операциях

По словам президента, Рос-
сия проводит 69% междуна-
родных расчетов в долларах, 
но в ближайшее время на ев-
разийском пространстве будут 
увеличиваться расчеты в ру-
блях. «Дедолларизация связана 
исключительно с расчетами с 
хозяйствующими субъектами, 
они никак не касаются граж-
дан. Никакого запрета на дол-
лар нет и не будет», — заявил 
президент. 

При этом глава государства 
заявил, что решение о снятии 
вывесок с курсом валют связа-
но с борьбой с серым рынком, а 
не с запретом на хождение дол-
лара в России. 

О дОнбассе и диалОге 
с УкраинОй

На пресс-конференции Пу-
тин заявил, что попытки ре-
шить политические проблемы 
Донбасса силой обречены на 
провал. Президент отметил, 
что Россия продолжит оказы-
вать гуманитарную помощь 
жителям Донбасса, которым 
сегодня приходится жить в на-
стоящей блокаде, установлен-
ной украинскими властями. 
«Мы действительно оказываем 
гуманитарную и другую по-
мощь и поддержку, но только 
для того, чтобы их окончатель-
но не раздавили, не съели и не 
порвали. И мы будем делать это 
дальше», — подчеркнул Путин. 

Сегодня все попытки по-
литического диалога, по сло-
вам Путина, проваливаются 
по вине Киева, несмотря на то, 
что товарооборот между двумя 
странами из года в год растет. 
«Но, пока в киевских коридо-
рах власти находятся русофо-
бы, не понимающие, в чем ин-
терес их собственного народа, 
такая ситуация будет продол-
жаться независимо от того, кто 
находится у власти в Кремле», 
— сказал Путин. 

О нОвОй церкви на 
Украине

Путин считает, что созда-
ние новой церкви на Украине 
— вопрос политический. По 
его словам, украинская цер-
ковь не будет иметь той неза-
висимости, какую ранее имела 
церковь Московского патриар-
хата. Путин также заявил, что 
в ходе церковного раскола на 
Украине может начаться пере-
дел собственности, причем 
«кровавый», а сама церковь бу-
дет зависеть от решений Кон-
стантинополя и «подсказок 
Вашингтона». 

«На Украине создали рас-
кольную церковь стамбульско-
го прихода. Посмотрите, какая 
зависимость формируется от 
Турции. Главный побудитель-
ный мотив — прибыль. Все с 
подсказки Вашингтона. Лиш-
нее свидетельство того, что все 
происходит в преддверии пре-
зидентских выборов в США. 
Это дополнительный фактор в 

расколе русского и украинского 
народов. Не дай Бог дойдет до 
кровавого передела», — сказал 
президент. 

О пОддержке 
ОппОзициОнных 

гУбернатОрОв
Отвечая на вопрос о губер-

наторах от оппозиции, Путин 
заявил, что федеральные власти 
будут оказывать им поддержку, 
если они будут стремиться вы-
полнять свои предвыборные 
обещания. Путин пообещал в 
ближайшее время встретиться 
с избранными главами регио-
нов. 

«Не переживайте на этот 
счет. В воскресенье заверши-
лись выборы во Владивостоке, 
поэтому и встреч не было. Они 
будут, они намечены, по-моему, 
на следующую неделю. У нас 
Госсовет будет, и я уже дал по-
ручение администрации. Будут 
проведены отдельные встречи 
с вновь избранными главами 
регионов. Просто нужно было 
подождать результатов выбо-
ров во Владивостоке», — ска-
зал Путин. 

о социализме
На пресс-конференции Пу-

тин заявил, что возврата к со-
циализму не будет, несмотря на 
то, что в обществе есть запрос 
на справедливость и люди но-
стальгируют по СССР. 

«Но справедливое распреде-
ление ресурсов, справедливое 
отношение к людям, которые 
живут за чертой бедности, вы-
страивание политики госу-
дарства так, чтобы снизить до 
минимума количество людей, 
которые живут за этой чертой 
бедности. Обеспечение пода-
вляющего большинства людей 
услугами здравоохранения, 
образования на приемлемых 
условиях. Если говорить про 
социализацию в этом смысле, 
то хочу вас заверить, что мы 
как раз такую политику про-
водим сейчас. В значительной 
степени на это и направлены 
наши национальные проекты, о 
которых вы сказали в самом на-
чале нашей встречи», — сказал 
Путин. 

professionali.ru

не хватает
росздравнадзор почти месяц проверял работу министер-

ства здравоохранения свердловской области и выяснил: в 
регионе не хватает врачей, изношены скорые, простаивает до-
рогая аппаратура. И это далеко не весь перечень проблем.

При этом все это вместе влияет на смертность — на Среднем 
Урале она выше, чем в стране. Виной этому — «неэффективные 
меры, проводимые министерством». И список претензий прове-
ряющих к руководству регионального минздрава очень большой.

Напомним, ранее на селекторном совещании министр Веро-
ника Скворцова низко оценила усилия свердловских коллег по 
профилактике смертности от основных причин. По ее мнению, 
медики должны усилить контроль за населением: устроить по-
квартирный обход, усилить диагностику, выдавать бесплатные 
лекарства для первой помощи и пересмотреть льготы.

  
Под контроль

активисты регионального отделения Общероссийского 
народного фронта в свердловской области проверили реали-
зацию проекта по формированию комфортной городской среды 
в городах Березовском, Реже, Туринске, Ирбите и Кировграде. 
Проверки проходили совместно со специалистами регионально-
го министерства энергетики и ЖКХ в рамках совместного кон-
троля над реализацией приоритетного проекта.

В Туринске активисты рекомендовали администрации не за-
бывать об уборке снега на благоустроенных территориях, чтобы 
у жителей была возможность гулять с детьми на детских пло-
щадках и заниматься на уличных тренажерах. В Березовском 
эксперты Народного фронта усмотрели возможные нарушения 
в технологии при установке закладных деталей опор освещения.

В Кировграде активисты усмотрели нарушения технологии 
проведения работ. По данным экспертов Народного фронта, ра-
боты во дворах производились при неблагоприятных погодных 
условиях, а некоторые виды работ так и не были выполнены.

Под особый контроль взяли активисты и работы по благо-
устройству бульвара Победы в Ирбите, которое планируется за-
вершить в следующем году.

 
Животные под колесами

за три недели свердловчане сбили восемь лосей и косуль
На автодорогах Свердловской области продолжаются ДТП с 

участием диких животных. Только за период с 1 по 18 декабря 
произошло 8 столкновений, в результате которых копытные жи-
вотные погибли.

 Так, например, 2 декабря на 90-м км автодороги Камышлов 
– Ирбит – Туринск – Тавда водитель «Mazda 3» совершил на-
езд на самку лося. Животное погибло на месте происшествия. 
Автотранспортному средству был нанесен серьезный ущерб. На 
следующий день, 3 декабря, аналогичный инцидент произошел 
на дороге Первоуральск – Шаля, где водитель Renault Duster со-
вершил наезд на лося. 5 декабря на 10-м км автодороги, ведущей 
к селу Кочневское Камышловского района, водитель уазика так-
же совершил наезд на лося.

аудиоэкскурсии
в девяти музеях свердловской области вести аудиоэк-

скурсии станет голосовой помощник «алиса». Издательство 
«Маматов» вместе с платформой бесплатных аудиоэкскурсий izi.
TRAVEL обучат голосового ассистента «Яндекса» — «Алису». 
По задумке авторов проекта, тогда она сможет провести экскур-
сию в музеях, которые вошли в проект «Маршрутами Великой 
Северной экспедиции».

За время «уч бы» аудиопомощник освоит данные об экспона-
тах музеев Екатеринбурга, Нижнего Тагила, Каменска-Уральско-
го, Ирбита, Верхотурья, Верхней Пышмы, Туринска, Камышло-
ва и пос лка Билимбай. Для того, чтобы получить информацию, 
посетителям надо будет сфотографировать на смартфон объект 
из экспозиции, и «Алиса» запустит о н м аудиогид.

 Как объяснили авторы, все договор нности по этому проекту 
достигнуты и получить экскурсию от «Алисы» можно будет уже 
в марте-апреле 2019 года.

 
нарушают

в период с 14 по 20 декабря сотрудниками госавтоинспек-
ции г. ирбита проведены профилактические мероприятия 
по проверке автобусов, осуществляющих перевозки пассажи-
ров по пригородным и междугородним маршрутам.

За время проведения проверочных мероприятий проверено 
28 единиц транспортных средств, в том числе транспорт, зани-
мающийся организованными перевозками детей и пассажиров 
по заказам.

Выявлены 2 нарушения ПДД. В обоих случая это было нару-
шение правил пользования ремнями безопасности.

Работа Госавтоинспекции г. Ирбита в данном направлении бу-
дет продолжаться.

Горячая линия по мусору
региональные операторы среднего Урала открывают 

«горячие линии» по вопросам обращения с твердыми ком-
мунальными отходами. Телефоны, по которым жители области 
смогут из первых уст получить интересующую их в этой сфере 
деятельности информацию, узнать о правилах содержания кон-
тейнерных площадок и сообщить о не вывезенном мусоре, за-
работали 25 декабря.

По рекомендации областного министерства энергетики и 
ЖКХ, прием звонков будет осуществляться не только в будние 
дни, но и во время новогодних и рождественских каникул.

Окончание. Начало в №52 за 2018 год
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готовится подвести итоги очередной год: 2018-й от рожде-
ства христова и 387-ой с момента образования поселения, 
которому суждено было стать городом ирбитом. Этот год не 
был юбилейным и даже рубежным его назвать сложно. но 
стал, безусловно, одним из самых значимых для города. для 
его настоящего. но еще больше – для его будущего.

*******
Центральным событием 

общественно-политической 
жизни Ирбита стала смена 
главы города. Согласно новой, 
утвержденной годом ранее, 
системе выборов, полномочия 
по решению вопроса о том, 
кто возглавит муниципалитет, 
были переданы депутатам го-
родской думы. Ирбитчанам же 
оставалось внимательно сле-
дить за процессом и надеяться, 
что новый градоначальник бу-
дет полностью соответствовать 
их представлению о том, каким 
должен быть глава города.

Решение свое народные из-
бранники приняли в сентябре, 
утвердив на должности главы 
города Николая Юдина, кото-
рый почти полтора года до это-
го момента отработал в долж-
ности первого заместителя 
главы муницпалитета. Именно 
эта преемственность, по мне-
нию многих, и уберегла Ирбит 
от серьезных послевыборных 
потрясений, как это уже быва-
ло ранее. А значит, и позволи-
ла продолжить работу, начало 
которой было положено еще в 
2017-ом.

******
Город же тем временем про-

должал жить и работать на 
перспективу, основа которой 
всегда остается в экономиче-
ской составляющей жизни му-
ниципалитета. Сегодня в нее 
вовлечено без малого 17 тысяч 

ирбитчан. 14% из них заня-
то на производстве средних и 
крупных промышленных пред-
приятий, 26% – в торговле, 
14% ирбитчан обеспечивают 
остальных горожан услугами 
здравоохранения, 15% заняты в 
сфере образования.

При этом город Ирбит от-
личается высокими темпами 
развития частного бизнеса. Се-
годня в городе действует почти 
1200 субъектов малого и сред-
него предпринимательства. 
Все вместе они обеспечивают 
занятость более 6 с половиной 
тысяч человек, это почти 31 % 
от общего числа экономически 
активного населения города.

При этом, безусловное боль-
шинство предприятий горо-
да, вне зависимости от формы 
собственности, численности 
сотрудников и сферы деятель-
ности, в 2018 году продолжало 
свое развитие. В общей слож-
ности, объем инвестиций в 
основной капитал за счет всех 
источников превысил отметку 
в 400 милллионов рублей.

На следующий год планы 
еще более грандиозные. Толь-
ко химико-фармацевтический 
завод за счет реконструкции и 
технического перевооружения 
своих цехов намерен инве-
стировать в производство без 
малого 200 миллионов рублей, 
а Ирбитский трубный за счет 
установки и запуска нового 
оборудования планирует вло-

жить в собственное развитие 
500 миллионов рублей. И это 
только планы, уже утвержден-
ные к реализации на 2019 год.

*******
При этом от бизнеса по тем-

пам реализации проектов, наце-
ленных на повышение качества 
жизни ирбитчан, не отстают 
городские и региональные вла-
сти. Ведь именно 2018-й стал 
тем периодом, когда многие 
значимые для города проекты, 
ранее существовавшие только 
на бумаге, начали воплощаться 
в жизнь.

В 2018-м большой объем ра-
бот был проведен для решения 
целого ряда вопросов, ставших 
залогом дальнейшего развития 
жилищной инфраструктуры 
Ирбита.

Весной город поставил точ-
ку в выполнении первого этапа 
областной программы по рас-
селению ветхого и аварийно-
го жилья. Два барака на ули-
це Оржоникидзе, признанные 
аварийными еще в 2008 году, 
прекратили свое существова-
ние. До этого всем их жителям 
было предоставлено новое бла-
гоустроенное жилье.

В 2018 в Ирбите вновь нача-
лось строительство жилья. Дом 
на Стекольщиков, 4 сегодня 
возводит строительная компа-
ния «Гранд». Предполагается, 
что квартиры здесь получат де-
ти-сироты.

Параллельно ведется под-
готовка к реализации поддер-
жанного губернатором области 
проекта строительства двух 
пятиэтажных жилых домов на 
Жукова, 15. К 1 апреля 2019 
года город получит весь пакет 
проектно-сметной докумен-

тации, необходимой для того, 
чтобы заявиться на областное 
финансирование. С тем, чтобы 
уже в 2020-м, при поддержке 
областного правительства, на-
чать возведение муниципаль-
ного жилья.

В 2018 при поддержке выс-
шего руководства региона, му-
ниципалитет получил возмож-
ность приступить к реализации 
и еще одного проекта в жилищ-
ной сфере: городские власти 
уже начали и смогут в 2019 вы-
купать по остаточной стоимо-
сти квартиры в аварийных зда-
ниях. Это позволит в будущем 
избавить улицы Ирбита от со-
мнительного украшения в виде 
полуразрушенных домов.

Еще один проект в жилищ-
ной сфере - реставрация жилых 
домов, имеющих статус памят-
ника культурного наследия. 
Этому проекту дал старт лич-
но губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев, 
поручивший в 2016 году раз-
работать специально для Ирби-
та программу восстановления 
памятников истории и культу-
ры и выделить городу более 15 
миллионов рублей из област-
ного резервного фонда на про-
ектирование работ по первым 6 
объектам.

Контроль над реализацией 
программы – на самом высоком 
уровне. Ведь Ирбит в этом во-
просе – проект пилотный. Фак-
тически, от того, насколько эф-
фективно сработает программа 
в нашем городе, зависит, будут 
ли ремонтировать памятники в 
других городах.

Параллельно же не останав-
ливается и работа, нацеленная 
на продолжение проекта. В на-

чале 2019-го года город присту-
пит к ремонту еще 8 домов-па-
мятников, а также к разработке 
проектной документации на 
два новых объекта. В планах 
на 2020-й спасти и привести в 
порядок две жемчужины архи-
тектурного ансамбля истори-
ческой части Ирбита – старые 
воинские казармы на Орджони-
кидзе, 61 и дом купца Сморо-
динцева на Орджоникидзе, 18.

Не останавливается в городе 
и капитальный ремонт жилых 
домов. В 2018 году работы про-
должились с использованием 
подхода, который наглядно по-
казал свою эффективность еще 
в 2017-ом. Дома ремонтируют 
целыми улицами.

Так, в 2018-ом преобрази-
лась улица Молодой Гвардии 
в районе аллеи мотозаводцев, 
создав тем самым еще одну 
отправную точку для дальней-
шего благоустройства террито-
рии.

По личному поручению гу-
бернатора Евгения Куйвашева 
здесь в 2019-ом вслед за дома-
ми приступят и к реконструк-
ции самой аллеи, а также пло-
щади перед ДК им. Костевича. 
Само здание Дворца культуры 
тоже приведут в порядок. Что 
позволит полностью преоб-
разить облик улицы, аллеи и 
площади, являющиеся центром 
для проведения многих город-
ских мероприятий.

Если же продолжить разго-
вор о благоустройстве обще-
ственных территорий, то в 
планах на 2019 год начало мас-
штабной реконструкции глав-
ной площади города.

Окончание в след. номере

ÏÀÌßÒÈ ÂÎÈÍÎÂ-
интернационалистов…

Последним советским во-
еннослужащим, покинувшим 
Афганистан 15 февраля 1989 
года, стал генерал-лейтенант 
Борис Громов. Весь мир об-
летели кадры того, как воен-
ные переходили и переезжали 
Мост Дружбы через погра-
ничную реку Амударью. И 
вот уже на пороге 2019 год… 
30-летие со дня вывода Совет-
ских войск из Афганистана.

Сотрудники Государствен-
ного архива в городе Ирбите 
ведут работу по сбору до-
кументов, фотографий, вос-
поминаний участников той 
страшной войны. С этой це-
лью архивисты приняли уча-
стие в ряде мероприятий: 
«Встреча в Музее народного 

быта с музейщиками школ го-
рода Ирбита», «Встреча в Му-
зее народного быта с матеря-
ми погибших в Афганистане 
солдат», «Встреча в архиве с 
матерью погибшего в Афга-
нистане солдата Сергея Ана-
тольевича Удинцева».

Со слезами на глазах Ека-
терина Ивановна Удинцева 
рассказала о своем сыне, ко-
торый в 20 лет отроду ушел 
из жизни, отдавая свой ин-
тернациональный долг по за-
щите южных рубежей нашей 
Родины. Представила сотруд-
никам архива фотографии, до-
кументы и письма сына к ма-
тери. Архивисты провели для 
гостьи экскурсию по архиву, 
рассказали об условиях хра-
нения документов и о работе 
архива в целом.

Екатерина Ивановна, по-
знакомившись с условиями 
хранения документов в архи-
ве, приняла решение передать 
столь дорогие для нее доку-
менты на вечное хранение в 
архив, для того, чтобы память 
о сыне  осталось не только в 
ее сердце и памяти близких, 
но и стала достоянием буду-

щих поколений.
При дальнейшем сотруд-

ничестве с Екатериной Ива-
новной в Государственном 
архиве в городе Ирбите будет 
создан первый фонд докумен-
тов личного происхождения 
воина-интернационалиста 
Сергея Анатольевича Удин-
цева.

Заведующая отделом
комплектования архивными 

документами
М.В. Духарина

Запустили новый участок
Ирбитский трубный завод - завод-партнер Компании Метал-

линвест - запустил участок по нанесению наружной пенополиуре-
тановой изоляции труб. Освоение этого продукта на предприятии 
позволит расширить продуктовую линейку и снизить издержки на 
транспортировку продукции.

По сообщению компании, главными преимуществами ППУ труб 
являются: многократное снижение потерь тепла и длительный срок 
эксплуатации;  возможность бесканальной прокладки и экономия на 
дренаже;  отсутствие блуждающих токов и многократное снижение 
эксплуатационных затрат.

Помимо этого в декабре на Ирбитском заводе в эксплуатацию 
была введена лаборатория химического анализа входного сырья. 
Таким образом, реализован первый этап организации собственной 
лаборатории. В январе 2019 г. планируется запуск второго этапа - ла-
боратории механических испытаний.

Собственные лаборатории химического анализа и механических 
испытаний позволят ИТЗМ войти в реестр поставщиков нефтегазо-
вого сектора с особо высокими требованиями, а также снизить сроки 
и затраты на проведение испытаний выпускаемой продукции.

Праздничное настроение
В канун Нового года оформление главной страницы портала го-

суслуг традиционно обновилось. Праздничное настроение создают 
веселые снеговики и легкие снежинки.

2018 год стал рекордным по количеству оказанных услуг – почти 
56 млн, что более чем на 40% превышает показатель прошлого года. 
Самой популярной услугой на портале стала возможность проверить 
пенсионные накопления. Граждане совершили более 15,5 млн запро-
сов в Пенсионный фонд России. Регистрация автотранспорта – на 
втором месте с результатом почти 9 млн обращений. Свыше 5 млн 
пользователей подали заявки на прохождение экзамена в ГИБДД. 
Около 4 млн заявлений отправлено на оформление паспорта граж-
данина РФ. Кроме того, более 3 млн пользователей оформили реги-
страцию по месту пребывания или жительства.

Ежедневно портал посещает более 1,6 млн пользователей. Се-
годня на нем зарегистрировано более половины населения страны 
– свыше 85 млн граждан. Более чем у 60% – 52 млн человек – есть 
подтвержденная учетная запись, которая дает доступ ко всем услу-
гам и сервисам портала.
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сПорт-курьер

ÍÀØÅ «ÇÎËÎÒÎÅ 
ÑÅ×ÅÍÈÅ».

Недавно мои одно-
классницы съездили в 
уральский образователь-
ный центр «Золотое сече-
ние», который находится 
в городе Екатеринбурге. 
Меня это очень заинтере-
совало, и я решила взять у 
них интервью. Анастасия 
Окулова и Алена Ушакова 
с удовольствием ответили 
на мои вопросы.

- Как вы туда попали, 
сложно ли это, и что для 
этого нужно?

анастасия: Я попала в 
«Золотое сечение» удиви-
тельным образом. Я была 
одной из пяти человек, ко-
торых выдвинул город как 
своих представителей, то 
есть я прошла без такого 
серьезного отборочного 
этапа. Но это не значит, 
что его не было.

алена: Для того, что-
бы пройти отборочный 
тур, мне нужно было ре-
гистрироваться на сайте 
«Золотого сечения». С 
этим возникли проблемы, 
так как был сбой в систе-
ме. Мне пришлось обра-
щаться к администратору, 
в итоге все завершилось 
хорошо. Чтобы пройти 
отбор, нужно было пре-
доставить свои грамоты, 
медали и другие победы 
в самых разных областях 
знаний и искусств. А за-
тем комиссия отбирает са-
мых достойных.

- На каком профиле вы 
занимались в «Золотом 
сечении», и были ли труд-
ности с учебой?

анастасия: В «Золо-
том сечении» существуют 
несколько направлений: 
наука, спорт, промыслы, 
литературное творчество 

и искусство. Каждое на-
правление разделено ещ  
на несколько «поднаправ-
лений». Я была на направ-
лении «наука», а точнее 
«программная инженерия 
финансовых технологий», 
сокращ нно - финтех.

Учиться было неве-
роятно сложно, так как 
уровень тех заданий, ко-
торые мы разбирали, был 
намного выше базового и 
углублен. Порой, бывало, 

сидишь на занятиях и ни-
чего не понимаешь. В этих 
случаях помогали наши 
молодые преподаватели, 
которые могли вс  объяс-
нить доступным языком.

алена: Я была на на-
правлении «наука», на-
правление «Системы 
связи и дистанционного 
зондирования земли». 
На всех профилях учить-
ся примерно одинаково 
сложно.

- Что больше всего по-
нравилось и запомнилось?

анастасия: Понрави-

лась атмосфера, все были 
настолько увлечены уч -
бой, что даже в столовой 
слышались споры о том, 
чему равен икс. В такие 
моменты хотелось бы-
стрее пойти на занятия и 
разобрать решение задачи.

Сплоченность коллек-
тива также давала о себе 
знать. Я уже говорила, 
что на занятиях приходи-
лось сложновато. Поэтому 
любой понимающий эту 
тему человек из финтеха 
мог подойти к тебе и объ-
яснить, что и как необхо-
димо было сделать.

Вс  остальное время 
после уч бы мы готови-
лись к различным меро-
приятиям, поэтому лежать 
на диване и отдыхать при-
ходилось только ночью.

алена: Мне запомни-
лось, что я была единствен-
ной девочкой в отряде, я 
ощущала, что женское и 
мужское общество - это 
абсолютно разные вещи. 
Ещ  я была одна из четы-
рех мультимедийщиков, то 

есть наша группа снимала, 
вела прямые трансляции 
в лагере. У меня там была 
самая простая работа, но 
она мне очень понравилась. 
Это очень классно - сни-
мать вс .

Еще запомнилось, что 
наш учитель по физике 
Тимофей - наш ровесник, 
то есть учится, как и мы, 
в 10 классе, но он очень 
много знает.

Ну и, конечно, запом-
нилось, как мы «питони-
ли» по ночам, так как мало 
кто знал этот язык про-

граммирования до смены, 
и всем приходилось учить 
его и вне занятий, чтобы 
быть в теме.

- Что вы там усвоили 
для себя, не зря ли съез-
дили и поможет ли это в 
будущем?

анастасия: В «Золо-
том сечении» усвоила для 
себя, что только благо-
даря постоянной работе 
ты можешь совершен-
ствовать свои навыки. 
Еще научилась работать 
с таким языком програм-
мирования, как «Python». 
Так как в мире с каждым 
дн м вс  больше и больше 
внедряются новые инфор-
мационные технологии, я 
уверена, что эти умения 
пригодятся мне в дальней-
шей жизни.

алена: Я считаю, что 
съездила в «Золотое сече-
ние» не зря, там я полу-
чила толчок, он заставил 
меня задуматься о том, что 
я могу дать, работая в ко-
манде, какую пользу могу 
принести.

В заключение хочу ска-
зать, что мне было очень 
приятно общаться с девоч-
ками, и захотелось тоже 
побывать в «Золотом сече-
нии». Конечно, для этого 
стоит приложить много 
усилий, но, зато, сколь-
ко полезной информации 
можно узнать. Желаю 
удачи девочкам и много 
новых побед, пусть все за-
думанное осуществится!

Вопросы задавала
Екатерина Постникова,

пресс-центр «СТРИЖ» 
ЦДТ

настольный теннис
22 декабря в селе Ницинское прошел детский 

турнир по настольному теннису. В возрастной груп-
пе участников 2008 года рождения и моложе 1 место 
занял Максим Белецкий, в возрастной группе 2001-
2004 годов рождения 1 место занял Матвей Стю-
феев, 2 место Сергей Макурин - все воспитанники 
клуба «Старт». Параллельно проходил турнир среди 
тренеров посвященный 100-летию комсомола, побе-
дителем которого стал Ситларов Раис.

23 декабря в Верхней Синячихе прошел ново-
годний турнир по настольному теннису. В группе с 
рейтингом 200-400 1 место занял Матвей Стюфеев, 
на втором месте Юрий Найда. В группе с рейтин-
гом 400-600 серебряным призером стал Сергей Ма-
курин, бронзовым призером в этой же группе стал 
Антон Остапенко. Среди прекрасной половины 
человечества в возрастной группе 18 лет и старше 
второе место заняла Ольга Кузеванова, на третьем 
месте Ольга Зырянова.

Прыжки в высоту
20 декабря в Екатеринбурге прошло Первенство 

Свердловской области среди юниоров и юниорок до 
20 лет. В дисциплине «Прыжки в высоту» в возраст-
ной категории до 18 лет среди юношей второе место 
занял Андрей Шевелев с результатом 195 см, среди де-
вушек также второе место заняла Лаптева Анастасия с 
результатом 165 см. В старшей возрастной категории 
до 20 лет среди юниоров победителем стал Кирилл За-
харов с результатом 155 см, среди юниорок первое ме-
сто заняла Кристина Кудрявцева с результатом 155 см.

«Золотая шайба»
23 декабря прошел очередной тур областного 

этапа Всероссийских соревнований юных хоккеи-
стов «Золотая шайба» имени А.В. Тарасова сезон 
2018-2019 г.г. В возрастной категории юношей 
2008-2009 годов рождения команда Ирбита «Урал-
09» в домашнем матче одержала победу над коман-
дой «Барсы-08» из Артемовского со счетом 14:0.

Шахматы
Девятый шахматный турнир «Папа, мама, я – 

шахматная семья» на призы Думы МО город Ир-
бит прошел в шахматном клубе «Гамбит». В тур-
нире приняли участие 7 семей. Турнир проходил в 
7 туров с контролем времени по 15 минут каждой 
команде до конца партии по швейцарской систе-
ме розыгрыша. Победителем турнира стала семья 
Рожковых, на втором месте семья Граф, третье ме-
сто заняла семья Ивановых. Победители и призеры 
соревнований были награждены кубками, грамота-
ми, медалями, все участники турнира новогодними 
сладкими подарками.




